



Lettre d'information Janvier 2023

EDITORIAL

PAR OLIVIER MOREAU, PRESIDENT DE GSAVENTURE

Mes chers amis,

Après une année 2022 riche en sorties (voir ci-dessous), vous en avez reçu dernièrement deux propositions : notre traditionnelle Nationale à la Pentecôte du 26 au 29 mai et une régionale dans le Cézallier les 13 et 14 mai.

En cet hiver doux mais pluvieux, pensez à vérifier l'état mécanique de vos belles afin qu'elles soient prêtes au printemps.

Conformément à ce que nous vous avons promis, le Club privilégie l'achat de pièces neuves, et nous étudions des refabrications. Conformément à ce qui était annoncé, les pièces de rechange du Club sont proposées à la vente au-delà des membres, avec des prix différenciés bien entendu.

A ce titre, n'oubliez pas de renouveler votre cotisation si ce n'est déjà fait ; le renouvellement démarre à l'assemblée générale.

Enfin, nous nous donnerons rendez-vous pour l'assemblée générale aux alentours de Cognac en septembre 2023 et à Epoqu'Auto à Lyon les 10,11 et 12 novembre.

Alors, mes chers amis, il ne nous reste que deux choses à vous dire en ce début d'année : bonne année 2023 et sortez vos GS !

LES NOUVEAUX MEMBRES

Au cours de l'année dernière, nous ont rejoints

Hervé Cagnat,
Valentin Derouet,
Laurent Godard,
Hubert Laurent,
Christian Nollomont,
Vincent Piron,
Xavier et Clara Wohleber.

Nous leur souhaitons le meilleur accueil et les remerciements pour leur engagement.

LE ROADTRIP SUR LES ROUTES DES ALPES



DU JEUDI 14 AU DIMANCHE 17 JUILLET 2022

Une nouvelle fois nous avons été conviés par le club Citroën "le Nez de cochon" à participer à sa désormais traditionnelle sortie estivale dans les Alpes.

Pour cette édition, le tour du Mont-Blanc était au programme.

Six de nos membres ont participé à cette sortie organisée par Jeanine et Jean-Marc Maechel.

La commune de Montrevel-en-Bresse constituait notre base de départ et d'arrivée.

Trois étapes jalonnaient le parcours : Notre-Dame-de-Bellecombe en Savoie, Charvensod (sur les hauteurs de Aoste) en Italie après avoir franchi le col du Petit Saint-Bernard (2190 m), puis Evian par la route du Grand Saint-Bernard (2470 m) et le passage par la Suisse.

Sous une météo idéale, cette sortie nous a permis de profiter de paysages magnifiques.



Le village de Hauteluce



Le barrage de Roselend



Le col du Grand Saint-Bernard

LA SORTIE A GLUX-EN-GLENNE



SAMEDI 18 SEPTEMBRE 2022

Cette sortie, organisée par François Noury, précédait la tenue de notre assemblée générale. Nous nous sommes retrouvés quelques-uns, vendredi soir, au restaurant du village, la Petite Auberge, l'hébergement s'effectuant au gîte du Mont Beuvray.



Le petit village de Glux-en-Glenne dans le Morvan

Samedi, les participants et sept véhicules ont effectué un parcours d'environ 120 km leur permettant de découvrir les sites du Mont Beuvray, du temple des mille bouddhas, du Signal d'Uchon, et de la ville d'Autun.

La météo, capricieuse le matin, s'est ensuite grandement améliorée au cours de la journée. L'auberge de La Croix Messire Jean dans le village d'Uchon nous a accueillis pour le déjeuner. Le repas du soir, pris à la Petite Auberge, a clôturé cette journée réussie.



Le temple bouddhiste Paldenshangpa dit « temple des mille bouddhas » (nous ne les avons pas comptés !)



Le site du Signal d'Uchon



La croix de la Libération sur les hauteurs de la ville d'Autun

L'ASSEMBLEE GENERALE

DIMANCHE 16 OCTOBRE 2022

Douze membres avaient fait le déplacement pour participer à cette assemblée générale. Les échanges ont été cordiaux et constructifs.

Beaucoup de temps a été consacré à la gestion de la pénurie de certaines pièces de rechange, les fluid-blocs notamment. Le compte rendu vous a été envoyé fin octobre.



Le réconfort au terme des travaux...

LE SALON EPOQU'AUTO A LYON



4, 5, ET 6 NOVEMBRE 2022

Chaque année, notre Club est fidèle à ce salon qui fait une large place aux voitures populaires et rencontre un succès grandissant : plus de 85 000 visiteurs pour cette édition.

C'est toujours un plaisir d'y participer et d'aller à la rencontre des connaisseurs ou non connaisseurs de la GS/A.

Cette année, nous exposons la GS Cottage de Michel, notre membre belge.

Le jeudi matin, un contretemps fâcheux, la panne du fourgon amenant tous les "ingrédients" nécessaires à la constitution de notre stand, a chamboulé notre organisation.

Nous avons dû agir rapidement en conséquence et nous priver du décor prévu pour cette année.

Nous avons compensé cette absence en augmentant la surface réservée aux pièces à vendre ... ce qui s'est révélé payant !

Le break a fait l'objet de nombreuses photos.

Le Club remercie Michel, Jean-Marc, François, Thierry, pour leur investissement durant ces quatre jours passés à préparer/monter/démonter le stand et à assurer les permanences.



Le stand vendredi matin prêt à accueillir l'afflux des visiteurs

LES PIÈCES DE RECHANGE

Le club continue d'acquérir des pièces de rechange lorsque des opportunités se présentent. L'achat de pièces d'origine neuves est toujours privilégié mais celles-ci deviennent malheureusement de plus en plus rares. L'achat de pièces d'occasion utiles pour leur intérêt ou leur rareté est également pratiqué.

LES ACTIVITES A VENIR

- Les 13 et 14 mai : balade en Auvergne dans le Cézallier (Cantal / Puy de Dôme).
- Du 26 au 29 mai (weekend de Pentecôte) : le Ventoux pour notre sortie de printemps qui nous mènera dans les départements du Vaucluse et de la Drôme.
- Du 13 au 16/18 juillet : participation à la sortie estivale du Nez de Cochon sur les routes des Alpes (sortie présentée sur le forum).
- Courant septembre : rassemblement à Dampierre/Boutonne.
- Du 29 septembre au 1^{er} octobre : tenue de notre assemblée générale en Charente dans la région de Cognac.
- Du 10 au 12 novembre 2023 : participation au salon Epoqu'Auto à Lyon.

Si vous avez des idées ou des projets de sortie pour 2023, merci de vous adresser au Club afin d'organiser au plus tôt le calendrier des manifestations.

GSAVENTURE, LE CLUB DES PASSIONNES DE GS ET GSA

Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901

Siège social : 40 la Bonnaudrie, Saint Aubin de Baubigné 79700 MAULEON

| | | | |
|---------------------------------------|---|----------------|--|
| Président | Olivier Moreau | 06 48 69 11 03 | gsaventure.gsa@gmail.com |
| Secrétaire | Guillaume Mancel | | |
| Trésorier | François Noury | | |
| Gestion des adhésions | Thierry Fiasson | | |
| Responsable technique | Jean-Claude Sudol | | |
| Responsable site internet | Arnaud Loeb | | |
| Responsable des sorties | Jean-Marc Maechel | | |
| Responsable communication | Alain Lefort | | |
| Responsable Pièces de rechange | Olivier Moreau, Jean-Pierre Guéret, Jean-Marc Maechel | | |